

Channeling vom 18.3.2020 mit dem Kristallschädel

Was könnt ihr zur jetzigen politischen Situation sagen?

„Die politische Situation in deinem Land ist unwiederbringlich verdorben und daran ändert ein Virus nichts! Das was nun sichtbar wird, war längst so! Befehlsempfänger, die nichts als Folgen wollen, um reichlich belohnt zu werden und ihre Untaten so zu vergessen versuchen, gab es noch immer. Man sieht all die guten Seelen, die nun helfen wollen und mit unzulänglichen Mitteln, wie dem Nichtstun und dem Hoffen für ihr Folgen so belohnt zu werden.

Ausharren und Befehle erhalten beruhigt in der eigenen Orientierungslosigkeit ein ganz klein wenig die Panik, sich selbst verloren zu haben!

Und nun geht es ums sich Wiederfinden, jedoch bräuchte dazu niemand eingesperrt oder ausgehungert zu werden von den Wenigen, die im absoluten Unrecht sind.

Das System wird sich selbst sprengen, jedoch der gute Ausgang ist nicht garantiert. Es liegt in deinem und eurem Herzen, ob ihr zu euch selbst steht oder erneut zu feig seid, um der inneren Wahrheit zu folgen

In Anbetracht der Stille im Außen wäre es ein Gutes auch die Stille nach Innen zu bringen und auch in eure Kästen, die das Wissen der Welt verteilen sollen!

Sieh ein, dass kein Wissen angenommen werden kann, das nicht auch so abrufbar ist! Wir meinen, kein Konstrukt wird mehr Platz finden in euren Köpfen, sondern nur Wahres wird sich dort einfinden und von dort verbreiten können.

Theorien sind passé und Realität ist in!

Werdet still und geht hinaus!“

© Silvia Anna Sanandarhea Bernhuber

Erläuterung zu unklaren Textpassagen gerne per Mail: contact@sanandarhea.at

Einzel Sitzungen sind jederzeit buchbar! www.sanandarhea.at